

S.M. le Roi inaugure le Centre régional de transfusion sanguine de Fès et lance la campagne national

Compte Test - 2013-03-10 14:25:00 - Vu sur pharmacie.ma

La campagne nationale du don de sang est organisée dans le cadre d'un partenariat entre les ministères de la Santé, de l'Éducation nationale, de l'Enseignement supérieur et de la formation des cadres, des Habous et des affaires islamiques, de la Jeunesse et du sport, de l'Intérieur, l'association Lalla Salma de lutte contre le cancer, le Croissant-Rouge marocain et l'Alliance marocaine des associations des donneurs de sang.

Pour le succès de cette campagne, 37 équipes de prélèvements (185 professionnels de la santé) et 46 cadres chargés de la supervision et de l'appui de la campagne ont été mobilisés. Les opérations de don peuvent se faire au niveau des 16 centres régionaux de transfusion sanguine, des 13 banques de sang et des 24 antennes de transfusion, couvrant l'ensemble des régions du Royaume, en plus de trois unités mobiles de collecte. Elles se feront également au niveau des lycées, des universités, des mosquées, des places publiques, des cités universitaires et des hôpitaux.

Le Centre régional de transfusion sanguine (CRTS) de Fès, inauguré par S.M. le Roi, vient répondre aux besoins accrus en différents types de produits sanguins labiles (PSL), notamment ceux du Centre hospitalier universitaire Hassan II, attendant au centre. Réduction du temps de livraison des PSL, développement d'autres activités, amélioration des conditions du travail et des prestations offertes sont les principaux objectifs du nouveau CRTS.

S.M. le Roi a, à cette occasion, remis symboliquement des plaques de reconnaissance à deux grands donneurs de sang (plus de 100 contributions), et à deux présidents d'associations de donneurs de sang.